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第17届CBME孕婴童展正在上海如
火如荼地进行中。与此同时，作为我国洗
涤用品行业领军的上海和黄白猫有限公
司，7月21日在上海迪士尼度假区船屋酒
店召开旗下全新婴童品牌发布会——小
白猫，宣布正式进军母婴行业。

上 海 和黄白猫 有限公司作为业内
研发实力雄厚的企业，自上世纪90年代
起，就开始潜心研究婴童洗护，历经多年
积淀，“小白猫”品牌正式上市，为上海和
黄白猫有限公司翻开了崭新的一页。

中国洗涤用品工业协会理事长郑舞
虹女士、和记黄埔（中国）商贸有限公司
上海分公司副总经理倪昉亮先生、瑞金
麟云像数字中心总经理黄瑞林先生、国
控和黄上海有限公司李霞女士等嘉宾莅
临发布会。会议由上海和黄白猫有限公
司总经理齐湧先生作开场发言，由市场部
高级经理、婴童项目负责人肖月琴女士介
绍了品牌的上市背景及远景规划，由研发
总监石荣莹先生介绍产品的核心技术支
持。参加会议的还有上海和黄白猫有限公
司财务总监李亚东先生以及众多小白猫
的意向客户，国内主流媒体记者也来到现

场，共同见证小白猫的首次亮相。
现场众多小白猫的意向客户最关心

的当然还是品牌今后的定位和长足的发
展方向。项目负责人肖月琴女士给大家
做了详细阐述，介绍了小白猫的为传承、
为爱、为需求、为未来的“四为”的品牌理
念，展示了品牌的中高端定位及专业的品
牌形象。未来3年小白猫将陆续补充个人
护理、孕妈用品等，全面完善产品线，并待
时机成熟进军IP界。

对于产品的品质特点，研发总监石
荣莹先生做了详细介绍。小白猫系列产
品采用欧 盟E COCE R T 有机认证的原
料，为呵护宝宝的敏感肌肤，通过了相关
部门的毒性风险评估和试验，让大家看
到“为爱而来”的小白猫为中国宝宝提供
的专业保障。

当然，在互联网高速发展的今天，新
零售概念已经趋近成熟。如何全面打开
线上线下的销售渠道，是一个新品牌立
足市场的重中之重。和记黄埔（中国）商
贸有限公司上海分公司副总经理倪昉亮
先生，向大家展示了一个以母婴渠道为
主，传统渠道为辅，成熟且全面的线下渠
道拓展规划。

此外，小白猫将率先重点突破电商渠
道，选择与国内知名的电子商务一体化服
务公司瑞金麟集团合作，全面打开线上销
售渠道。发布会上，瑞金麟集团云像数字
中心总经理黄瑞林先生也对小白猫的电
商平台发展策略做了细致的规划。瑞金麟
与和记黄埔的合作，也代表着行业强强联
手，共谋发展。

上海作家羽菡所著的《遇 见·你——艺坛名流访谈
录》（上、下）由上海辞书出版社于2017年8月出版。本书由
著名诗人、作家白桦写序，著名书法家、中国书协副主席翟万
益，首届“傅雷翻译出版奖得主”、著名法国文学翻译家马振
骋，中国画名家、上海海事大学徐悲鸿学院院长乐震文联袂
推荐。

《遇见·你——艺坛名流访谈录》，收录了四十余位艺
坛名流的访谈文章，这些名流涵盖了书法、绘画、音乐、戏曲、
翻译、诗歌、舞蹈、建筑、时尚等多个领域。本书秉持人文主
义精神，关注大时代背景下这一代艺术家的命运轨迹。以他
们的艺术观为切入点，生动记录了他们从艺的卓异追求与成
就，彰显其人生经验、现代主义的艺术精神，体现浓郁的人文
关怀和知识分子的独立人格。书中配有名家墨迹及相关的珍
贵历史图片，图文并茂，见证历史及种种传奇人生。羽菡新书
签售会将于8月17日上午（9：30-10：30）在上海展览中心中央
大厅（静安区延安中路1000号）举办，各领域受访名家将亲临
现场，欢迎读者朋友们前往参加活动。

中国大陆首例公募 基金 会接受股
权捐赠是如何完成的？捐赠给受赠公益
机构会带来什么样的挑战和变化？股权
捐赠的探索还会遇到哪些新 情况新问
题？正值慈善法实施一周年之际，由上海
宋庆龄基金会和基金会中心网联合主办
的股权捐赠研讨会8月2日上午在上海浦
江饭店举行。来自北京、上海等地的公益
界、法律界专家学者和政府相关部门领导
五十余人齐聚一堂，分享了上海宋庆龄基
金会近六年艰辛探索和收获喜悦的心路
历程，并对股权捐赠的实际运作、风险监
管、发展趋势以及对慈善事业的影响进行
了深入的研讨。

2011年，上海宋庆龄基金会接受中静
实业（集团）董事长高央先生捐赠的企业
97.5%的股份，设立专项基金，用于公益
项目，成为中国大陆公募基金会接受股权
捐赠的第一个“吃螃蟹者”。由于2016年
9月1日慈善法出台前国内股权捐赠在法
律上还是不甚明确，这一捐赠只能摸着石
头过河，可谓好事多磨，捐赠后的运作、
监管也面临诸多挑战。正是在各级政府
职能部门的指导下，捐赠双方遵循国家相
关政策规定，紧紧依靠社会力量，大胆探
索，谨慎前行。

在六年的实践中，基金会走过的每
一步都以法规政策为准绳，以基金会章
程为依据，以加强风险控制为重点，始
终以强烈的使命感和高度的责任心，坚
持公益性、公开性、公信力。运作近六年
来，股权捐赠产生了积极作用。中静实业
（集团）的经营蒸蒸日上，企业社会责任
彰显。已走过三十多年历程的上海宋庆
龄基金会借此股权捐赠，优化完善了资
金结构，使善款来源更加多元、稳定和持
续，完成了诸多规模性、探索性、持续性
的公益项目，推动了慈善事业的长期可持
续性发展。 

与会专家学者在研讨中充分肯定了
股权捐赠对于公 益事业发展的积极 意
义，并对创新监管架构、加强信息公开、
完善法律法规等发表了不少真知灼见。

7月28日，瑞安房地产有限公司邀请
了二百多位城市可持续发展方面的权威
专家及业界精英汇聚在虹桥商务区的虹
桥天地，共同探讨中国城镇化发展进程中
如何提高城市运作效率、促进区域经济
的发展，共商城市可持续发展之路。此次
论坛也是瑞安房地产第五次举办年度可
持续发展的专题论坛，今年的主题为“城
市效率·可持续发展”。

城市效率是影响城市竞争力的最重
要因素之一。中国目前城镇化进程正处于
高速发展阶段，但随之而来的交通拥堵、
环境污染等“大城市病”却制约了城市效
率和核心竞争力的发展。论坛上，各方专
家从社区的可持续发展实践、智慧城市、
共享经济、大数据分析及绿色运营等多方

面深入交流，分析城镇化进程中存在的问
题，对优化城市布局和资源运用、提升城
市效率和促进可持续发展提供新思考。

瑞安房地产发展有限公司规划发展
及设计总监、可持续发展委员会主席陈建
邦先生（如图）表示：“配合整个区域乃至
城市的未来发展是公司一贯坚持的发展
理念。我们在确立项目的最初阶段便会充
分考虑城市发展目标、功能升级等方面的
需要，并考虑如何为社会创造价值。”

与会专家认为此次论坛的举办地点
“虹桥天地”就是配合城市功能和效率
提升，坚持可持续发展的交通枢纽综合体
商业项目。

瑞安房地产发展 有限公司执行 董
事郭庆先生表示：“随着社会的变迁和
发展，大 众 对 健 康 环 境的需求 愈发 迫
切。瑞安一向着重实践企业社会责任和
可持续发展，特别在规划层面，宣导‘健
康生活方式’的理念已经在瑞安社区内
得到广泛认可。今后公司会将‘健康’作
为社区发展的新目标，打造‘绿色与健康
的瑞安社区’。期望在健康建筑方面引领
行业新风向。”

为爱而来——婴童品牌小白猫首秀亮相
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瑞安房地产举行2017可持续发展论坛

上海宋庆龄基金会执行副主席邹蔚女士作主旨报告


